

Fecha: 23-05-2023

Medio: Revista Minería Chilena

Supl. : Revista Minería Chilena

Tipo: Noticia general

 Título: **Australia, Canadá y Nueva Zelandia destacan sus soluciones tecnológicas para la minería**

Pág. : 38

Cm2: 507,2

VPE: \$ 1.207.244

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Evento


La ministra Marcela Hernando valoró el trabajo colaborativo en torno a la minería.


"NOCHE DE INNOVACIÓN MINERA"

 n Gov
 d In

Australia,

 NEW ZEALAN
 NUEVA ZELANDI

Canadá y Nueva Zelandia destacan sus soluciones tecnológicas para la minería

Con la presencia de autoridades, gremios y ejecutivos de compañías mineras y empresas proveedoras, se llevó a cabo el evento "Noche de Innovación Minera", el cual fue organizado por los países de Australia, Canadá y Nueva Zelandia, en el marco de la participación de sus delegaciones empresariales en Expomin 2023. En la instancia, el embajador de Australia en Chile, Todd Mercer, afirmó que las empresas de sus países siguen generando vínculos con el ecosistema minero de Chile. Detalló que en Expomin 2023 participaron 50 empresas australianas, mientras que en todo Chile se encuentran presentes unas 200 compañías. Junto con ello, la autoridad comentó que Chile y Australia concentran importantes reservas de minerales críticos, esenciales para el combate

del cambio climático. Ante dicho escenario, aseveró que ambos países pueden apoyarse mutuamente en el desarrollo de su industria minera.

Por su parte, Michael Gort, embajador de Canadá en Chile, comentó que existe una "amistosa competencia" entre los tres los países organizadores del evento, haciendo hincapié en que la colaboración con la competencia debe ser un modelo para el desarrollo de un sector minero cada vez más sostenible, además de recalcar que "sin minería no sería posible el combate al cambio climático".

Además, valoró el hecho que 55 empresas canadienses se encuentran participando en Expomin 2023, y que el país norteamericano es el primer inversionista extranjero en Chile, resaltando el aporte de estas compañías al alcanzar el objetivo de una mejor minería.

A ellos se sumó el encargado de negocios de la Embajada de Nueva Zelandia, Michael O'Shaughnessy, quien destacó el trabajo y la colaboración que hay con Chile, mencionando que ambos países presentan desafíos similares. Añadió que, para Nueva Zelandia, Chile es la puerta de entrada para la región, con

una gama de empresas capaces de proveer tecnologías muy de nicho, con soluciones dirigidas a mejorar la productividad y la rentabilidad de las compañías extractivas, en el marco de un proceso colaborativo orientado a la Minería 4.0, que entre sus principales beneficios se encuentra la optimización de procesos y la mitigación de los impactos ambientales de la actividad productiva.

Cabe destacar que el evento contó con la presencia de la ministra de Minería, Marcela Hernando, quien destacó la realización de la actividad y el trabajo colaborativo entre los tres países. **mch**

Empresas provenientes de estos países fueron parte de Expomin 2023, con miras a presentar su **portafolio de productos y servicios, enfocados en la eficiencia** y la sostenibilidad de la industria.